Gens d'ici...





Visite de Saint Nicolas lors de la soirée de l'Elite

La visite tant attendue par les enfants : Saint Nicolas n'a pas manqué son rendez-vous lors de la soirée du Brass Band l'Elite. Chaque année, les musiciens organisent un repas pour les membres et leur famille. Avec son fidèle Père Fouettard, l'évêque de Myre s'est adressé autant aux enfants qu'aux adultes. Les moins timides lui ont chanté une petite chanson ou récité une poésie. Avant de partir pour un autre lieu, il n'a pas oublié de remettre un petit cadeau aux enfants, bien calmes à la vue des verges du Père Fouettard. (MJ)

7.12.2013

Louis Maillard, Bernadette Baechler et Noé Baechler

P.S. 1812 2017-48

27.11 - 04.12.2017